



DESTACADOS



Hugo Salas

Destacan organización de proceso eleccionario desarrollado en nuestra Universidad

El ambiente democrático y la camaradería entre pares marcaron la segunda vuelta electoral llevada a cabo para escoger a la nueva máxima autoridad institucional que liderará nuestra Casa de Estudios durante el periodo 2018-2022. Los académicos habilitados para sufragar elogiaron la organización del balotaje y destacaron la colaboración de toda la comunidad universitaria en el desarrollo de los comicios.



Archivo Internet

Dispositivo para obtener minerales libres de contaminantes inicia operaciones industriales

Con presencia de autoridades de Gobierno se dio inicio al funcionamiento de la Planta de la empresa Transducto S.A en Calama, iniciativa en la que la U. de Santiago participa a través del Dispositivo de Obtención de Metales (DOM-TEC), proyecto del investigador del Departamento de Ingeniería Metalúrgica, Dr. Gerardo Cifuentes. Esta innovación creada en nuestra Universidad extrae diversos metales, como oro, plata y cobre, separándolos de contaminantes. De esta manera, se reducen los costos de inversión y operación de las plantas industriales y, por otro lado, se hace viable la incorporación de la pequeña y mediana minería a los altos estándares tecnológicos.



Marco Avilés

Experta sostiene que menor consumo de bebidas azucaradas se debe a Ley de Etiquetado

La académica del Departamento de Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Marcela Zamorano, considera que la disminución del 21,6% en el consumo de este tipo de bebidas no se explica tanto por el alza registrada en el precio de estos productos mediante impuestos, sino que por la implementación de los sellos de advertencia "Alto en" (Ley de Etiquetado) y otras medidas "que proporcionan un mayor conocimiento a la población acerca de los beneficios que conlleva una vida más saludable".

Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid es reelecto Rector para el periodo 2018-2022



Marco Avilés

- Sobre un total de 664 votos válidamente emitidos, el Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid obtuvo un 51,5% de las preferencias (342 sufragios) en la segunda vuelta electoral, reasumiendo como máxima autoridad de la Universidad de Santiago de Chile para los próximos cuatro años. En tanto, su competidor, el candidato Dr. Rodrigo Vidal Rojas logró el 48,5% de los votos (322).
- Al finalizar el balotaje, el Dr. Zolezzi destacó el desarrollo del proceso electoral y ratificó su compromiso para que nuestro Plantel continúe avanzando como Institución estatal y pública. "Revisaremos tanto nuestro programa como el de los demás candidatos, y a partir de ahí diseñaremos un mapa de trabajo para la Universidad, proyectándolo para este año y pensando en una próxima acreditación Institucional por 7 años", puntualizó.
- Por su parte, el aspirante Dr. Vidal felicitó al Rector electo y también le comprometió su apoyo para este nuevo periodo. Junto con agradecer a los académicos y al equipo que lo respaldó, resaltó también que las elecciones de nuestra Casa de Estudios constituyeron una instancia democrática, donde se vio "una campaña ejemplar, limpia y a la altura de la excelencia de la U. de Santiago".
- De acuerdo a lo establecido en el Estatuto Orgánico de la Universidad, en los próximos días la Junta Directiva del Plantel debe entregar los resultados de la elección al Presidente de la República, quien será el encargado de dictar el decreto del nombramiento de Rector para los cuatro años siguientes. El Dr. Zolezzi asumirá el máximo cargo institucional para el periodo correspondiente al 2018-2022 a contar del 17 de agosto de este año.

www.usach.cl Twitter: @usach

AGENDA

Seminario

La subdirección de Investigación de la Escuela de Medicina invita al seminario "Anemia de Células Falciforme en Chile. Una oportunidad de Desarrollo", que ofrece el académico de la unidad de Pediatría, Dr. José Martínez Ordenes, en el marco del Ciclo de Seminarios que realiza esta Unidad. Sala de Seminario de la Escuela de Medicina.

Miércoles 18 de julio, 12:00 horas.

Seminario

La directora de la Escuela de Enfermería, Dra. Enfermera Elizabeth Núñez Carrasco, invita al Primer Seminario de Historia de la Enfermería en Chile, NODO USACH "Cuidados de Enfermería Profesional: a 66 años de la creación del Servicio Nacional de Salud". Auditorio B de la Vime.

Viernes 27 de julio, 8:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:
	11°C MAX.	650,80
	4°C MIN.	27.190,20
INDICADORES		U.T.M.: 47.538
ÍNDICE UV/B: 1 BAJO Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago		